



Rosa Manzano, junto a Luis Miguel García y Manuel Jesús González, al fondo, ayer en las tertulias de la Fundación.

VICENTE

TERTULIAS DE LA FUNDACIÓN

## Miembros de Corsario desgranán la base y la esencia del actor teatral

**Luismi García: "Reírse de uno mismo es el fundamento para subirse al escenario"**

JUAN T. MUÑOZ  
CIUDAD RODRIGO

"Reírse de uno mismo es el fundamento para ser actor". Una frase con la que Luismi García, miembro de la compañía teatral Corsario, concretó la fase y la proyección de la función actoral en los escenarios. Y lo hizo dentro de la segunda tertulia promovida por la Fundación Ciudad Rodrigo y que

en esta edición está dedicada al teatro, un programa gestionado por Cívitas AT, promotora inicial de la Feria de Teatro de Castilla y León, que sigue gestionando y coordinando en su próxima decimosexta entrega.

Manuel Jesús González, presidente de Cívitas y director de la Feria de Teatro de Castilla y León, presentó a los componentes de la segunda tertulia de la Fundación, dedicada al teatro desde el actor. Después de recordar algunas actividades programadas en las tertulias, y otras complementarias, González pasó a presentar a Luis Miguel García y Rosa Manzano, actores profesionales de la compañía

vallisoletana Corsario Teatro, quienes, en un tono ameno, distendido y participativo fueron desgranando la base y la esencia del actor, especialmente el dedicado al mundo del teatro.

Definió con claridad conceptos básicos como personaje, asociación a máscara; drama, como acción, y el actor, el encargado de accionar con su papel el desarrollo del guión.

Con anécdotas, muchas de las cuales vinculadas a Ciudad Rodrigo, dando mayor viveza y entrando en complicidad con el público que se acercó hasta el salón de actos del Palacio de los Águila, tanto Luismi como Rosa fueron explican-

do los conceptos básicos de la acción teatral desde su experiencia de 30 años vinculados a la misma compañía de teatro, especializada en montajes clásicos y también de títeres para adultos.

Los tertulianos de Corsario recordaron que la práctica totalidad de sus montajes se han podido ver en Ciudad Rodrigo, en diferentes escenarios, sin que faltasen anécdotas sobre este particular.

Como colofón, después de las preguntas que pudo formular el público, Luismi y Rosa invitaron a varias personas a que hicieran sus pinitos como actores, que cogiesen tablas, leyendo unos textos que les facilitaron. ■

42 SEMANA NACIONAL PARA INSTITUTOS DE VIDA CONSAGRADA

## Un fragmento del filme 'Un Dios prohibido' se exhibe en Madrid

E. A. S.  
MADRID

Contracorriente Producciones ofreció ayer en Madrid un fragmento de la película *Un Dios prohibido*, que se estrenará a principios de junio. La proyección tuvo lugar en el marco de la 42 semana nacional para Institutos de Vida Consagrada, organizada por la Universidad Pontificia de Salamanca y el Instituto Teológico de Vida Religiosa que se está celebrando en Madrid. Antes de la proyección, intervinieron Juan Carlos Sánchez, como asesor teológico y Pablo Moreno, director de la película. También asistió Joaquín Fuentes, distribuidor de la película.

El programa de la citada

Un momento de la grabación de *Un Dios prohibido* en Ciudad Rodrigo.

VICENTE

semana comenzó el pasado martes, 2 de abril, y finalizará hoy, 5 de abril. Ha estado centrada en *La búsqueda de Dios*.

El tema de las ponencias previstas para la jornada de ayer jueves giraba en torno a *Dios de alianza: la fe solo crece creyendo*. Participan en estas jornadas 400 asistentes pertenecientes a 80 congregaciones religiosas.

En la intervención de Juan Carlos Sánchez se refirió a cómo surgió la idea de llevar a cabo la película *Un Dios prohibido* y lo que ha supuesto su realización.

Hay que recordar que este largometraje ha sido rodado prácticamente en escenarios de Ciudad Rodrigo y su comarca. ■

6.000 EJEMPLARES

## Izquierda Unida edita otro número de su periódico 'Ciudadan@s'

E. A. S.  
CIUDAD RODRIGO

Nueva tirada de 6.000 ejemplares del periódico *Ciudadan@s* de Izquierda Unida que "continúa consolidándose como una herramienta útil de transparencia e información a la ciudadanía", se señala desde esta formación.

Simpatizantes y afiliadas de Izquierda Unida están ya repartiéndolo por los diferentes barrios de Ciudad Rodrigo el noveno número de *Ciudadan@s de Ciudad Rodrigo*, una publicación financiada con las retribuciones de los concejales en el Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo y que sirve como medio de información a los mirobrigenses de las distintas actuaciones del grupo municipal y la actualidad política.

En esta ocasión la información principal de la publicación tiene que ver con la asamblea local que se desarrolló el pasado mes de enero (a pocos días de publicarse el anterior número) y los acuerdos allí adoptados en relación a la puesta en marcha de asambleas a nivel de barrio, la elaboración de un programa político con carácter participativo, la elección del próximo candidato o candidata a la alcaldía mediante primarias abiertas y el compromiso de que cualquier pacto post-electoral se realizará mediante referéndum.

### Opinión y noticias

Como en anteriores números, la publicación compatibiliza artículos de opinión con diferentes noticias. En esta ocasión la columna de la página dos *En breve* la firma Javier Sierra quien explica su particular visión sobre la llamada "crisis energética". Por otro lado, Javier Alonso Torrén ocupa el espacio de *Firmas invitadas* hablando de las jornadas que recientemente se realizaron por parte de Cáritas bajo el título *Conversaciones en La Colada*.

*Ciudadan@s* continúa así dando espacio a voces alternativas y fomentando el debate público y poniendo de relieve debates, como el del decrecimiento abordado por Javier Sierra, incipientes en la izquierda política.

El editorial se centra en la campaña para la solicitud de dimisión del Gobierno y convocatoria de elecciones general que IU ha puesto en marcha a nivel nacional, regional y provincial y lleva el título *Ante el fraude democrático, que se vayan*.

En el ámbito local las noticias se centran en la negativa por parte del PP a discutir mociones como la presentada por IU para prevenir la corrupción a nivel local, la semana republicana que dará a conocer en los próximos días y otras actuaciones. ■